

NOTICIES - NOTICIES

ayuntamiento

Sesión del 27 de mayo de 1971

Se aprobaron facturas con cargo al presupuesto ordinario por un importe de 133.088'25 ptas.

Se reconoció el derecho del alguacil, D. José Casanovas Barbany, a percibir su primer quinquenio por servicios prestados a este Ayuntamiento, de acuerdo con lo previsto en la vigente legislación.

Sesión del 14 de junio de 1971

Se acordó oficiar al legal representante de la empresa Sagalés, S. A., comunicándole que una representación municipal le visitará para tratar de modificaciones en el actual servicio público de viajeros.

Visto el anteproyecto relativo a las condiciones que habrán de reunir las redes de alumbrado público de las urbanizaciones, se acordó pasarlo a informe del encargado municipal de conservación.

Se aprobaron 24 expedientes de permisos de obras particulares, todos ellos relativos a la construcción de viviendas.

Sesión del día 17 de junio de 1971

Se aprobaron 7 expedientes de obras particulares, todos ellos relativos a la construcción de viviendas.

Se aprobó un aumento del cien por cien en los sueldos base del alguacil y del encargado de urbanismo y obras, de acuerdo con lo previsto en la Circular de la Dirección General de Administración Local de fecha 4 de febrero de 1970.

Se acordó apoyar oficialmente una petición de la Asociación de Cabezas de Familia para la creación de la plaza de médico libre en esta población.

Sesión del día 1.º de julio de 1971

Se aprobó la realización de obras de ordenación del tránsito en la bifurcación de las carreteras de Barcelona y de La Sagrera (Can Barbany), incluyendo la colocación de las señales de tráfico convenientes y la instalación de dos farolas para iluminación nocturna con una potencia total de mil watos.

Visto el mal estado de la vía pública en el lugar donde se juntan las urbanizaciones «Pineda de la Font d'Abril» y «Font de St. Joan», se acordó requerir a los promotores de las mismas para que procedan a su arreglo.

Se acordó patrocinar la celebración del VII Concurso Provincial de Fotografía, aprobándose las bases propuestas y la concesión de premios y designándose a los concejales D. Jaime Valls y D. José Margenat, miembros de la Comisión Municipal de Relaciones Públicas, para que formen parte del Jurado en representación de este Ayuntamiento.

Como en años anteriores, se acordó contribuir a los gastos de celebración de la Fiesta Anual de Homenaje a la Vejez, pagando el déficit resultante con cargo al presupuesto municipal ordinario.

Se aprobaron los puntos-clave del Municipio que deben ser vigilados especialmente por el Servicio Provincial de Extinción de Incendios Forestales.

Aviso

Este Ayuntamiento, en vista de los prometedoros resultados que espera obtener de las gestiones realizadas con la Compañía Telefónica Nacional de España, reitera el aviso publicado anteriormen-

te para que las personas que deseen instalar el teléfono en sus domicilios, se inscriban en la lista abierta al efecto en las oficinas municipales.

Dicha lista quedará definitivamente cerrada el día 31 del actual mes de julio y se recomienda a las personas interesadas que no dejen pasar el plazo indicado, ya que, si las gestiones efectuadas dan el resultado previsto, las cuotas de instalación de teléfono serán muy beneficiosas para los peticionarios.

parròquia

Festa de Corpus

Com és costum, a la tarda, després de la missa es va fer la processó amb el Santíssim Sagrament. Després de l'experiència de l'any passat i d'haver consultat el Consell dels dotze elegits en la 1.ª asamblea parroquial, es va fer el recorregut curt, començant i acabant a l'església. Va ser una manifestació senzilla però bonica d'adoració a l'Eucaristia.

Dia Nacional de la Caritat

En la diada de Corpus a tota Espanya es va celebrar el dia Nacional de la caritat, organitzat per Caritas Nacional. Totes les collectes de les misses van ser destinades per aquest fi.

Catequesi d'adults

El dissabte dia 26, a 2/4 de 10 del vespre hi havia anunciat la trobada mensual de Catequesi amb el tema «la Missa»; però degut a l'escassíssima assistència de feligresos, no es va fer. Davant l'èxit i trobant-nos ja en la temporada d'estiu, donem, per ara, per suspeses aquestes trobades fins un nou avís.

Obres a l'església

En aquest mes de juny l'església parroquial ha estat d'obres. S'han arreglat i repassat totes les teulades. A la teulada lateral que dona a l'escala del cor s'han canviat totes les bigues i s'ha fet el trèspol nou; en les altres només ha calgut repassar les canals, netejar-les de la terra i les herbes i canviar alguna teula, a més s'ha fet alguns detalls a la rectoria i al Casal. Des d'ara ja no tindrem més aigua dins l'església quan plougui.

Del cost d'aquestes obres ja s'informarà en el seu degut dia.

Estat de comptes - maig

Entrades

— collectes	6.319'—	
— Sgda. Família	100'—	6.419'—

Sortides

— Culte	43'—	
— Nou Testament (obsequi Pr. Comunió)	882'—	
— Neteja església	300'—	
— Donatiu-ajuda C. Estudis Pastoral	1.000'—	2.225'—

Superàvit 4.194'—

Donatius per als mossens: 1.695 ptes.